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Niederschrift öffentlicher Teil
Sitzung des Marktausschusses

Das Ergebnis der Beratung ergibt sich aus den Anlagen, die Bestandteil dieser
Niederschrift sind.

_____________________________ _________________________

Vorsitzende(r) Schriftführer

Sitzungstermin: Dienstag, 05.03.2024
Sitzungsbeginn: 17:00 Uhr
Sitzungsende: 17:20 Uhr
Ort, Raum: Beratungszimmer 1 des Rathauses Rosengasse
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Anwesend sind:

Es fehlt / fehlen:

Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Einladung sowie die
Beschlussfähigkeit fest.
Vor Eintritt in die Tagesordnung, wurde der ehemalige Tagesordnungspunkt 3.3, Vorlage
7392/2024 – Wohnwagenplätze auf dem alten Betriebshofsgelände, durch den Vorsitzenden
abgesetzt. Die Angelegenheit wurde von dem Vorsitzenden mündlich vorgetragen.
Somit ergab sich dadurch eine andere Reihenfolge der Mitteilungstagesordnungspunkte.

Tagesordnung:

Vorsitzender

Herr Dirk Meid SPD

Beigeordneter

Herr Thomas Schroeder FDP

Mitglieder

Herr Fred Both FWM
Frau Marion Falterbaum CDU
Frau Marika Kohlhaas Bündnis 90 / Die Grünen
Frau Anne Schnütgen Bündnis 90 / Die Grünen
Frau Lydia Schwindenhammer CDU
Herr Walfried Thum AfD
Herr Michael Tutas SPD
Frau Dianne von Dombois FDP
Herr Dieter Winkel CDU

stellv. Mitglied

Frau Doris Laux SPD Vertretung für Herrn
Ferdinand Faber

Von der Verwaltung

Herr Uwe Hoffmann
Herr Bastian Kirch

Schriftführerin

Frau Julia Judt

Mitglieder

Herr Ferdinand Faber SPD

1 Niederschrift der letzten Sitzung
2 Bericht über die Ausführung gefasster Beschlüsse und Beantwortung von Fragen
3 Mitteilungen der Verwaltung
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Protokoll:

3.1 Be(e)ats Festival und Kinderfest
Vorlage: 7390/2024

3.2 Sachstand Lukasmarkt 2024
Vorlage: 7391/2024

3.3 Erweiterung des Marktgeländes
Vorlage: 7393/2024

3.4 Baustelleneinrichtung Sanierung Genovevaburg
Vorlage: 7394/2024

4 Durchführung des Adventmarkts
Vorlage: 7395/2024

5 Verschiedenes

zu 1 Niederschrift der letzten Sitzung

Durch verzögerte Übermittlung der Niederschrift der letzten Sitzung wird die Genehmigung
dieser auf die nächste Sitzung verschoben.

zu 2 Bericht über die Ausführung gefasster Beschlüsse und Beantwortung von
Fragen

Der Bericht über die Ausführung gefasster Beschlüsse und die Beantwortung von Anfragen
wurden mit den Sitzungsunterlagen versandt.
Anfragen hierzu ergehen keine.

zu 3 Mitteilungen der Verwaltung

zu 3.1 Be(e)ats Festival und Kinderfest
Vorlage: 7390/2024

Die Vorlage wird zur Kenntnis genommen.

Frau Falterbaum fragt nach, ob das Be(e)ats Festival auch ab 2025, nach Ende der
Förderung, weiterhin stattfinden wird. Insbesondere im Hinblick auf die Haushaltslage.

Seitens der Verwaltung wird mitgeteilt, dass eine Entscheidung noch aussteht.

zu 3.2 Sachstand Lukasmarkt 2024
Vorlage: 7391/2024

Die Vorlage wird zur Kenntnis genommen.

Seitens der Verwaltung wird mitgeteilt, dass die Widerspruchsfrist abgelaufen und kein
Widerspruch eingelegt wurde.
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zu 3.3 Erweiterung des Marktgeländes
Vorlage: 7393/2024

Die Vorlage wird zur Kenntnis genommen.

Die Stellungnahme der Feuerwehr betrifft nicht den historischen Jahrmarkt auf dem
Kirchplatz. Verwaltungsseitig wird darauf hingewiesen, dass wenn der Jahrmarkt
stattfindet, keine Wohnwagen auf dem Kirchplatz platziert sind und dies keine Engstelle
der Fluchtwege zur Folge hat.

zu 3.4 Baustelleneinrichtung Sanierung Genovevaburg
Vorlage: 7394/2024

Die Vorlage wird zur Kenntnis genommen.

zu 4 Durchführung des Adventmarkts
Vorlage: 7395/2024

Ratsmitglied Dieter Winkel fragt, ob die Kerze auf dem Goloturm dann auch nicht mehr
entzündet wird.

Die Verwaltung teilt mit, dass die Kerze auf dem Golotum nach wie vor entzündet wird. Die
offizielle Entzündung wird in der Zeit, in der der Adventmarkt ausgesetzt wird,
zusammengelegt mit der Eröffnung des Weihnachtsmarktes. Mit dem Veranstalter des
Weihnachtsmarktes werden alle Details erörtert.

Ratsmitglied Falterbaum fragt, ob die Aussteller vom Adventmarkt auf dem Marktplatz um
den Brunnen untergebracht werden könnten.

Die Verwaltung teilt mit, dass bereits erste Gespräche mit dem Veranstalter des
Weihnachtsmarktes stattgefunden haben. Die Verwaltung hat die Möglichkeit eine Hütte zu
einem vergünstigten Preis anzumieten.
Es ist beabsichtigt, seitens der Verwaltung eine oder zwei Hütten anzumieten und den
Austellern des Adventmarktes, im Wechsel, gegen die Standkosten des Adventmarktes zur
Verfügung zu stellen.
Somit könnte die Anmietung der Hütte/n für die Verwaltung ggf. kostenneutral erfolgen.
Die Händler werden zeitnah angeschrieben und informiert bzw. das Interesse abgefragt.
Alle Details werden mit dem Veranstalter noch abschließend geklärt.

Beschluss:
Der Marktausschuss der Stadt Mayen beschließt, den Adventmarkt über die Dauer der
Sanierungsarbeiten an der Genovevaburg (2024-2029) auszusetzen.

Abstimmungsergebnis:
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Ja: einstimmig
Nein:
Enthaltung:

zu 5 Verschiedenes

Keine Wortmeldungen.


